

DAS COMEBACK DES JAHRES: THE KELLY FAMILY BEGEISTERN 9.000 BESUCHER AM KALKBERG IN BAD SEGEBERG!



The Kelly Family ist zurück! Bei ihrer mehr als zwei stündigen Show vereinten sie mit ihren neuen und alten Songs Jung und Alt und ließen die ebenso großartigen wie verrückten Jahre ihrer musikalischen Mega-Karriere auf der Bühne am Kalkberg Revue passieren.

Bad Segeberg, 19. Mai 2017 – The Kelly Family – das bedeutet Gänsehautmomente, authentische Power, die so keine andere Band hat, und das was sie am meisten ausmacht: ein Gefühl von Hoffnung und Zusammenhalt!

Die Familie nahm das Publikum an diesem Abend mit auf eine musikalische Zeitreise durch die 40-jährige Bandgeschichte und zeigten sich genauso liebenswert und verrückt wie damals.

Um 20:00 Uhr begann die große Show, auf die das Publikum sehnlichst wartete, mit dem Song „Thunder“ dem ein Feuerwerk ihrer großen Hits wie „Why Why Why“, „Fell in Love with an Alien“ oder „Nanana“ folgte. Aber auch neue Songs wie „We Got Love“ oder „Keep on singing“ haben das Konzert zu etwas ganz besonderem gemacht und begeisterten die neuen & alten Fans der Kellys.

1978 begann die Karriere der Geschwister unter dem Namen The Kelly Family. Sie tourten durch die USA und Europa und bestritten als Straßenmusiker zahlreiche unentgeltliche Konzerte auf öffentlichen Plätzen und in Fußgängerzonen. Mit ihrer Single „Key to My Heart“ traten sie im Rahmen der ersten Bravo Super Show in der Berliner

Deutschlandhalle auf, bevor sie dann mit der Single „An Angel“, die Paddy Kelly im Alter von 15 Jahren für seine Mutter komponiert hatte, für fast ein Jahr die deutschen Charts erreichten und für einen riesen Ohrwurm sorgten. Dieser Song durfte natürlich auch hier nicht fehlen und so hüllte sich die gesamte Kalkberg-Arena in ein Meer aus Feuerzeug- und Handylichtern.

Auch Peter Thomsen, Geschäftsführer vom Veranstalter förde show concept, zeigt sich begeistert: „Die Musik der Kelly Family prägte ganze Generationen. Diese nun in der einmaligen Kulisse des Kalkbergs wieder zu erleben, hat bei allen für viele Emotionen und auch Gänsehaut gesorgt.“

Die Besucher waren so vertieft in die Musik der Kellys das sie gleich zweimal eine Zugabe forderten und die Familie erst nach dem emotionalen Song „Brothers and Sisters“ von der Bühne verabschiedeten.

Konzerte am Kalkberg in 2019:

Schlagernacht am Kalkberg am 11. Mai 2019 (ab sofort im Vorverkauf)

Santiano am 19. Mai 2019 (ab sofort im Vorverkauf)

Tickets unter www.sh-tickets.de, der Bestellhotline 04827 999 66 666, www.eventim.de und an allen weiteren bekannten Vorverkaufsstellen.

Für weiteres Bildmaterial und Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Besuchen Sie uns auch online unter <http://www.kalkberg-events.de>. Dort finden Sie einen Bilddownload mit den offiziellen Pressebildern des Abends. Fotocredit: Frank Dudek

Liebe Grüße

Susanne Knorr